

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは
市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼手を合わせる同級生の皆さんと小田島前砂川高校校長



7年間変わらない思いを胸に 同級生が集まり永桶さんを追悼

平成 27 年 6 月 6 日に発生した飲酒運転
原因とする交通事故から 7 年が経ちました。
この事故で亡くなった永桶^{ながおけめぐみ}恵さん（当時砂川
高 3 年）の同級生たちが 6 月 4 日（出）、事故現
場に集まり、永桶^{ながおけめぐみ}さんを追悼しました。同級生
の蓮池^{はすいけ}さんは「悲しい気持ちと飲酒運転がなく
なってほしいという思いは 7 年間ずっと変わ
りません」と事故への思いを話しました。

▼伊藤さんは空知地区大会（ビデオ審査）に出場します。



中学生たちの強い思い 今年も多様なテーマで発表

6 月 4 日（出）、公民館にて「令和 4 年度砂川市
少年の主張大会」が開催され、市内の中学生 7
人が参加しました。最優秀賞を受賞した伊藤史乃^{いとうしの}
さん（砂川中 3 年）は「『Love myself』というテ
マで、「自分自身を愛することで自分を大切にす
ることができます。そして、それは同時に周りの
人を大切にすることにつながります」と述べ、自
分を認め、愛することの大切さを発表しました。

決して忘れない これからも飲酒運転根絶を願って

6 月 6 日（月）、地域交流センターゆうにて、「飲
酒運転撲滅集会」が行われました。7 年前のよう
な飲酒運転による悲惨な事故を二度と起こしては
ならない、そして事故の記憶を風化させないよう、
安海智久^{あずみともひさ}滝川警察署長は「飲酒運転をしない、さ
せない、許さない」と強く訴えました。また、飲
酒運転根絶特別合同取締出動式も行われ、改めて
飲酒運転撲滅を誓う集会となりました。

▼今一度、飲酒運転撲滅を誓いました。



我がまちの頼もしい消防 3年ぶりの開催

6 月 5 日（日）、市役所駐車場にて、「組合設立
50 周年 第 31 回組合連合消防演習」が行われ、
砂川地区広域消防組合が一堂に会しました。分
列行進や小隊演習、ポンプ車からホースをつな
いで放水する「ポンプ車操法」の演習が行われ
ました。息の合った行進、互いに素晴らしい連
携で行われたポンプ車操法はよく訓練されて
いるのがわかり非常に頼もしく感じました。

▼一斉放水は圧巻でした！





運動会 / 体育祭

5月21日出から6月3日迄にかけて、市内の各小・中学校において運動会および体育祭が開催されました。みんなが主役となった最高の一日。元気いっぱいグラウンドを駆け抜ける熱い姿。一人一人が一生懸命頑張り完全燃焼！そして見ているこちらが楽しくなるくらい皆さんのまぶしい笑顔があふれているのが印象的で本当にすてきでした！



カタログポケット

無料アプリ「カタログポケット」ではここに掲載されていない写真もカラーで閲覧できます！QRコードから広報を閲覧し、カメラマークをタップ！

